

# TSV Ochenbruck – Leichtathletik

Bericht zur Jahreshauptversammlung 2025 am 14.03.2025



## Bericht Saison 2024:

Das Wettkampfsjahr 2024 war wieder sehr erfolgreich, hier die besten Ergebnisse in Kürze:

Bei den **Bayerischen Leichtathletik-Hallenmeisterschaften** in München konnten folgende Erfolge erzielt werden:

Malte Kleine-König (MJ U18) und Alexander Mann (M15) für Sie im Weitsprung ein und erzielten bei den Bayerischen Leichtathletik-Hallenmeisterschaften in München jeweils in Ihrer Altersklasse mit neuen persönlichen Bestweiten von 6,25 Meter (Kleine-König) und 6,20 Meter (Mann) den zweiten Platz.

Alexander Mann erzielte darüber hinaus noch zwei dritte Plätze im 60 Meter-Sprint in 7,56 Sekunden und Hochsprung mit 1,61 Meter.

Jakob Kemminer wurde seiner Favoritenrolle gerecht und errang in der Altersklasse MJ U20, obwohl er noch der U18 angehört, beide Sprint-Titel über 60 und 200 Meter.

Bei den **Deutschen Jugend-Hallenmeisterschaften der U20**, die wie im Vorjahr in der Dortmunder Helmut-Körnig-Halle stattfanden, konnte Jakob Kemminer seine weiter ansteigende starke Form abermals bestätigen und setzte sich gegen sogar teilweise 2 Jahre ältere Konkurrenten aus dem ganzen Bundesgebiet durch und errang sowohl über 60 Meter, als auch über 200 Meter die Goldmedaille.

Bei den **Deutschen U18 Meisterschaften** im Mönchengladbacher Grenzlandstadion gewann Jakob dann abermals beide Sprinttitel über 100 Meter und 200 Meter

Bereits zwei Wochen vorher bei der Junioren Gala in Mannheim erzielte er eine neue persönliche Bestleistung von 10,40 Sekunden.

Bei der **U18 Europameisterschaft in Banská Bystrica / Slowakei** schoss er dann schließlich den Vogel ab und erfüllte sich einen Traum: er rang auf der Zielgeraden die gesamte Konkurrenz aus Großbritannien, Frankreich und weiteren Ländern nieder und gewann den Titel!

Von den **Bayerischen Meisterschaften der U16/U20 in Erding** und **U18 in München** kehrten mit folgenden tollen Ergebnissen zurück:

Johanna Fuchs / U18 wurde fünfte über 400m in neuer persönliche Bestzeit von 60,07 sek.

Malte Kleine-König / U18 wurde Zweiter im Hochsprung und schrammte nur knapp am Titel vorbei

Alexander Mann / U16 errang seinen ersten Bayerischen Titel im Weitsprung mit neuer Bestleistung von 6,45m. Außerdem erzielte er bei den süddeutschen Meisterschaften einen dritten Platz.

Von den **Deutschen U16-Meisterschaften in Koblenz** kehrte Alexander Mann mit einem hervorragenden 6. Platz zurück. Aufgrund seiner tollen Leistungen in diesem Jahr wurde er schließlich in den Bayerischen Landeskader Weitsprung berufen.

In der Schüler- und Kinderleichtathletik nahmen unsere Gruppen an vielen Wettkämpfen teil, u.a. in der Halle bei den Hallensportfesten in Büchenbach und in Fürth, im Freien dann bei den Kreismeisterschaften in Veitsbronn, beim Wendelsteiner Panoramalauf, beim Kinderleichtathletiksportfest in Zirndorf und schließlich bei der Altenberger Schülerolympiade.

Auch das Sportabzeichen des Deutschen Olympischen Sportbunds (DOSB) absolvierten 40 Kinder. Im Rahmen der Weihnachtsfeier der kleinen und mittleren Trainingsgruppe im Restaurant Sportpark im Moor bei Jana wurden die sportlichen Erfolge der jungen Athletinnen und Athleten gefeiert und gewürdigt.

Unser Trainerteam konnten wir nun nach unruhigen letzten Jahren stabil halten, aufgrund dessen konnten wir unsere Nachwuchsgruppen der kleinen und mittleren Gruppe wieder erweitern.

Die Mitgliederzahlen zeigten sich auch aufgrund dessen weiter steigend bei ca.135, bei 22 Neuzugänge und 17 Abgänge.

Schwarzenbruck, 09.03.2025

